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放放大大招招，，救救市市要要砸砸真真金金白白银银了了
证监会周末无休，要求21家券商1200亿下周一11点前到位

4日，国泰君安副总裁顾颉撰文称，
造成A股这场危机的原因其实就是有毒
资产加杠杆。有毒资产就是极高估值的
股票，纵观全世界金融危机都是这个原
因，概莫能外。那么危机怎么化解？看看
金融史，也只有一个办法，去杠杆，资产
消毒 (就这次A股而言，股票价格跌到合
理甚至低估的位置就是消毒)，这就是最
终的结局，其它不要抱幻想。

顾颉说，现在大家惊恐的是，股价跌
太快了，( 2001年到2005和2008年的熊市
总体跌幅远超过此次，但因为时间较长，
杠杆较少，感觉没有此次恐怖 )现在A股
市场的本质已经发生变化了，带了这么
大的杠杆的股市已经不是一个现货市场
了，而是一个期货市场了。那些1 :3、1 :5的
融资不就是已经自我做成了个股期货了
吗？

这个周末大家都在讨论的是国家会
不会救市，证监会能力范围内的救市这
两周一直不断在进行着，但从市场表现
看明显没什么效果，为什么没效果？还是
那个根本原因，杠杆还在不在？有毒资产
的毒被消干净了吗？这两个问题现在都

还大大的存在，救市的政策怎么可能有
效？

那么国家层面的呢？这是目前大家
最期盼的。就国家层面而言，财政部降个
印花税什么的肯定没用，现在唯一有效
的就是直接砸钱出来，现在已经不是“侠
之大者，为国接盘”了，现在是要求国家
当大侠，为民接盘了，几个月之间次序完
全颠倒，历史就是这么吊诡。国家拿钱出
来买单的确对准了前面说的核心问题：
有毒资产和杠杆，拿钱买走股票，把杠杆
解掉。且不说这个需要多大的资金量(要
解掉杠杆，并改变市场预期，让其它资金
也进入，没有几千亿甚至更大级别的资
金是无效的，就像上周拉两桶油的做法
没有作用一样 )，但是在目前点位这样做
可能吗？

有毒资产和杠杆，这些问题不在两桶
油和四大行里面，拉这些股票，相当于隔壁
房间着火了，我们却拼命往另一间房子浇
水，浇再多的水也无助那个着火房间的火
势。所以，即使要砸钱，怎么砸也是个技术
含量很高的活，政府最好请专业人士一起
谋划，以免浪费珍贵的子弹。 据财经网

4日，证监会召集的21家证券公司
决定联手护盘，投资蓝筹股ETF，择机
增持自营股票盘。

根据目前所掌握的数据，这21家证
券公司是证券行业最具影响力的公司。一
是行业规模占比超过60%，净资产超8000
亿元，净资本超6000亿元，优质流动性资
产接近6000亿元，行业占比分别为66%、
63%和85%。二是自营股票规模占比超过
80%，且未来增持空间较大。三是融资融

券业务规模超1 . 5万亿元，目前行业融
资融券规模约2万亿元，占比73%。

这21家券商包括：中信证券、海通
证券、中国银河证券、广发证券、申万宏
源证券、招商证券、国泰君安、国信证
券、东方证券、华泰证券、安信证券、中
信建投证券、光大证券、方正证券、东兴
证券、长江证券、兴业证券、东吴证券、
西南证券、国金证券和齐鲁证券。

据财经网

另据了解，4日下午，证监会又与25
家公募基金董事长和总经理开会座谈股
市。据参会人士称，当日证监会主席肖钢
状态很好，提到A股市场万亿资金可期。

“主席说了一句话：有条件、有能
力、有信心维护证券市场的稳定。”参会
人士说。

据悉，当日下午会议于3点开始，仅
20多家公募基金公司的董事长和总经理
参会，参与者并没有传说中的私募机构。
中国证券投资基金业协会又组织数十家
公募基金、私募基金开会商讨救市方案。

商讨的救市方案包括：融资商业结
构对已经达到平仓线的资产进行无限制
全额收购，打包总资产后转为股本金参
股“中国金融市场平准资金”。同时央行
无限额贷款给平准基金，直至市场稳定。

此前，申万宏源首席宏观分析师李
慧勇就建议，设立5000亿到10000亿的
平准基金，可以用来买入一些权重股以
及战略性产业的股票，也可以借此引导
股指期货。

据称，由于基金是受托责任，代表
散户利益，4日下午基金业高管座谈并
没有具体实质性措施，会议主要内容包
括两个：

第一，肖钢讲话，表达了对股市的
信心，提到了未来有万亿资金可以预
期。“但这万亿资金是怎么计算出来的，
是否包括上午证券业协会提到的1200
亿资金，我们也不清楚。”有参会人士透
露，这1200亿跟大家所说的平准基金是
两码事，完全不同的两个通道。

第二，基金公司高管们拿出各家公
司基金申赎等数据，分析市场看法。“从
各公司给出的数据来看，这两天公募基
金都是净申购的，加上最近有些公募基
金发行了新基金还没有建仓，随时可以
进入市场，大家对市场还是有信心的。”
据参会人士透露。

在基金业协会开会期间，有传闻
称，23家公募基金也发布联合公告宣布
六条救市措施。4日下午，基金业协会对
此辟谣。25家公募基金则联合倡议，第
一，打开前期限购基金的申购，为投资
者提供更多选择；第二，把握市场机遇，
加快偏股型基金的申报和发行，并根据
基金契约规定，完成新增资金建仓；第
三，参会的基金公司董事长和总经理承
诺：积极申购本公司偏股型基金，并至
少持有1年以上。

据一财网、新华社等

7月4日上午，证监会召集21家证券
公司负责人召开紧急会议。会议决定：
21家证券公司以2015年6月底净资产
15%出资，合计不低于1200亿元，用于
投资蓝筹股ETF。21家证券公司同时承
诺，上证综指在4500点以下，证券公司
自营股票盘不减持，并择机增持。

据《财经》报道，证监会要求券商的
1200亿周一11点前到位，开盘先由证金
公司垫资入市。

“由于时间仓促，只是先召集了21
家券商，都以上市券商为主，接下来会
有更多的券商参与。”一名参加会议的
证券公司董事长称，“这1200亿跟大家
所说的平准基金是两码事，是完全不同
的两个通道。这个周末很关键，预计还
会有更多措施。”

证券业协会4日中午发了倡议书，
号召“广大证券公司要比照21家证券公

司联合公告，根据各公司情况做出相关
行动。”

虽然此次消息最终以证券业协会
名义来发布，以示这些行为都是券商自
愿的，但市场人士认为，这一公告存在
不少违法违规行为。

上市公司出资净资产的15%用于
投资蓝筹ETF，属于公司的重大投资行
为和重大的购置财产的决定，需要上市
公司董事会、股东会审核通过。同样，上
市券商回购本公司股票，也需要上市公
司董事会、股东会的决策表决。如此直
接公布，涉嫌违反《上市公司治理准
则》，相关上市券商在本公司未进行正
常的信息披露前直接发布消息也违反
了《上市公司信息披露管理办法》。

对于这21家券商在上证指数4500
点以下不减持自营盘的承诺，更是直接
向市场公布了4500点的铁顶。

证监会这个周末完全没消停，7月4日上午，召集21家证券公司负责人召开紧急会议，要求21家券商出资合计不低于
1200亿元，用于投资蓝筹股ETF，周一11点前到位，开盘先由证金公司垫资入市。当日下午，证监会又与25家公募基金董
事长和总经理开会座谈股市。证监会主席肖钢表达了对股市的信心，提到了未来有万亿资金可以预期。

21家券商承诺4500点下不减持自营盘

25家公募称积极申购本公司偏股基金

新闻分析

延伸阅读

联联手手护护盘盘的的2211家家券券商商
两两融融业业务务占占行行业业7733%%

券商高层：

唯唯一一有有效效的的救救市市是是砸砸钱钱

7月4日上午11：30左右，三十多位券商人士集体走出证监会所在地富凯大厦。
据财经网
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